
Berganfahrhilfe ist DEFINITV da
Beitrag von „Jetjockey“ vom 2. November 2004 um 15:57

Moin,

habe heute einen Anruf aus dem VZ Nord erhalten. VW weigert sich die BAH nachzurüsten. Die
Begründung ist dreist und dumm. Entweder möchte man es nicht, da man aus
Sicherheitsgründen den Serienzustand des Fzgs. nicht mit so "gefährlichen" Eingriffen wie einer
Umgestaltung der Bremslichtsteuerung verändern möchte oder, es soll durchaus möglich sein,
den Lieferumfang des Fzgs. nach Bestellung zu ändern (ohne Zustimmung des Käufers!) und
damit wäre eine Prospekthaftung angeblich nicht gegeben. Für mich habe ich daraus den
Schluß gezogen, dass dies endgültig der letzte VW war. Weder Volkswagen noch mein
spezielles Fahrzeug hat in meinen Augen etwas mit Oberklasse zu tun.
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